
COMPTE RENDU RÉUNION 

COMITÉ DIRECTEUR 

Le 24 novembre 2021 
 
 

 
Membres présents au local du comité : 

Franck MONTAGNON. 
 

 
 

Membres présents en visio-conférence : 

Pierre SAVINA, Nathalie ESCLAPEZ, Karine PELLOUX, Béatrice SAVINA, Stéphane 

LITSCHGY, Maxence WERY, Sébastien ROTSCHEK, Aymeric PERRARD. 
 
 

Membres excusés : 

Véronique WERY, 
 
 

Membres absents : 

Alexis BANC, Éric OCCANSEY, Jean-Luc PARA. 
 
 

Invité excusé : 

Jean-Pierre BRUYERE. 
 
 

Invités présents au local : 

Baptiste DUBOIS. 
 

 

Invité présent en visio : 

Amélie PELLOUX, Agata SERRA. 
 
 
 
 

 L’ORDRE DU JOUR : 
 

 

1.  La situation sanitaire – COVID. 
2.  Le Minibasket. 
3.  Le contrat de mise à disposition du local pour le Profession Sport 05. 
4.  Le Bia’sket 2021/22. 
5.  3x3 Entreprise. 
6.  Le tour de commissions. 
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1.  La situation sanitaire - COVID. 
 

 
 

Le président du comité nous informe que les nouvelles mesures sanitaires 

seront en vigueur. Il rappel de respecter les gestes barrières. Les présidents et 

les secrétaires généraux des ligues sont demandés d’ouvrir une enquête 

disciplinaire en cas de non-respect de mesures sanitaire. 
 

Discussion s’engage. 
 
 

Les reports des plateaux sont signalés. 
 

Franck résume la réunion de zone à Montpelier. Une nouvelle réunion se tiendra 

à Arles le 15 janvier, Amélie et Agata seront présentes. 
 
 

 
2.  Le Minibasket. 

 

Le  président  du  comité  propose  que  Karine  Pelloux  soit  responsable  du 

commission Minibasket. 
 

Cette proposition est soumise au vote : 
 

Voté à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 

3.  Le contrat de mise à disposition du local pour le Profession Sport 05. 
 

 

Le contrat de mise à disposition du local est proposé aux membres du comité. 
Discussion s’engage. 
Les corrections seront faites est mises sur le drive pour validation. 
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4. Le Bia’sket. 
 

 

Agata est en contacte avec Monsieur Thibault SIMEON le directeur du Nordic 
Alpes du Sud. Mr Simeon souhaite savoir qu’elle jour nous pouvons organiser 
Bia’sket et il se propose de nous aider d’organiser cet évènement. 
Elle a échangé également avec Tristan de Super Devoluy qui propose n’importe 
quel samedi ou dimanche mais de préférence dehors de la période de vacances 
scolaires 

 

 
 
 
 
 
 

5.  3x3 Entreprise. 
 

 

Baptiste est en contact avec Union des Entreprise 04, pour le moment les 
actions ponctuelles les intéressent et une visio est prévu au début de décembre. 
Un échange avec UDE 05 est prévu. 
Nathalie propose de contacter les entreprises de BTP 04 et 05. 

 
 
 

 

6.  Tour des commissions. 

Commission CDO : 

Stéphane a envoyé aux clubs un formulaire pour connaître le besoin des clubs. 

Les cinq clubs ont répondu. Pour le moment aucune date de formation des 

arbitres est fixée. 
 

Discussion s’engage. 
 

 
 
 

Commission Sportive : 
 

Aymeric organise des plateaux débutant U13 le 4 décembre à Veynes. 

Il signale les difficultés de jouer pour les filles de U14. 

Discussion s’engage concernant le règlement et surclassement. 
 

La pénalité est signalée. 
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Une  réunion  avec  la  commission  sportive  du  comité  13  est  en  cours  de 

préparation. 
 

Commission Finance : 
 

Pierre informe qu’on procédera à la facturation des engagements. 
 

1er acompte des licences a été réglé par toutes les clubs. 
 

Le 2eme acompte sera envoyer a la fin de l’année. 
 
 
 
 
 
 

Commission Licences : 
 

Béatrice confirme 1067 licenciés. 
 

Une relance sera envoyée aux dirigeants des clubs qui ne sont toujours pas 

licencié. 
 
 
 
 
 
 

Commission 3x3 : 
 

Maxence confirme le début de Championnat une est prévu en novembre, janvier, 

février  et  mars.  Les  8  clubs  vont  participer  au  Championnat :  Digne,  HPB, 

Briançon, Seyne, Barcelonnette, Riez, La Bâtie et Laragne. 
 

Sur le Championnat U13 mixte nous avons 7 équipes : 
 

Sur le Championnat U15 mixte 6 équipes, U18 garçons 6 équipes, 
 

18 plus filles 2 équipes et 18 plus garçons 6 équipes. 
 

Concernant l’arbitrage il y aura la formule JAP. 
 
 
 
 
 
 

Commission technique : 
 

Notre CTF nous confirme que les BF sont en cours. 

Il y a eu détection U12. 

Discussion s’engage. 
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Commission féminine : 
 

Sébastien confirme le rassemblent sur 3 dates. 
 

Dans le cadre du projet de la commission féminine rendre accessible le basket 

féminin de haut niveau, Sébastien essaie organiser un déplacement pour voir un 

match le 30 janvier. 
 

Le comité étudiera les détails. 
 

 
 
 

Commission Minibasket : 

Baptiste rencontre de difficultés concernant les engagements des équipes. 

Amélie demandera aux clubs de lui envoyer le score de Challenge Benjamin fait 

sur chaque plateau. 
 

Discussion s’engage. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Fin de la réunion 22h20. 
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